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 会⻑の時間（挨拶・報告）【齋藤圭央会⻑】 

皆さんこんにちは。 
先⽇まで⽩川ダム・⻑井ダムの⽔不⾜で節⽔制限の話が出る

ほどでしたが、⼀昨⽇の夜から降る⾬で飯豊町では昼の段階で
災害警戒情報が発表され、昨夜も⼟砂降りの⾬で 2 年前の豪⾬
災害を思い出したところですが、先ずは⼤事に⾄らず落ち着い
てくれて安⼼しているところです。 

しかし、本⽇ 10：50 に最上⼩国川で河川の⽔位が危険氾濫
⽔位に到達する⾒込みということで、最上地域では予断を許さ
ない状況です。また、全国的に災害級の酷暑となり 7 ⽇には静
岡市で今年初の 40℃を記録するなど全国 240 地点で猛暑⽇と
なり、異常気象が当たり前になってきております。⻑井市でも
いつ災害が起きてもおかしくない状況ですが、災害の経験が少
ない私達はどうしても初動が遅くなってしまいます。私達の家
や家族はもちろん、会社の対応を考えなければならないので、
⽇頃からの備えも含め万が⼀の事態が起きないように注意を払
って頂ければ幸いです。 

さて、7 ⽉のロータリー⽉刊テーマは⺟⼦の健康となってお
ります。世界保健機構（WHO）によると、2019 年に推定 520
万⼈の 5 歳未満の⼦供達が亡くなっており、その⼤半が予防・
治療可能な原因によるものだったそうです。不⼗分な医療体制
や衛⽣環境の悪化・栄養失調などの原因が様々ですが、⼦供た
ちだけではなく⺟親の命も危険にさらされてしまいます。⺟⼦
の健康というと出産・⼦育てを連想しますが、マラリアやポリ
オの撲滅、HIV ⺟⼦感染の予防、適切な研修を受けた医師・看
護師・助産師・医療従事者の育成なども含まれており、多⾓的
な視点を持って現状を理解することも重要な⽀援の⽅法である
と感じております。世界各地のロータリークラブではグローバ
ル補助⾦やクラウドファンディングを活⽤して⽀援活動を⾏っ
ております。救える命を守り、予防可能な限り命を落とすこと
があってはならないという考えのもと、ロータリークラブの重
点分野の⼀つとして⽀援していることをロータリアンとして認
識しておくことが⼤事ではないかと考えております。 
 

齋藤 圭央 会⻑ 
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新⼊会員⼊会式 

 
本⽇より、⻑井ロータリー 
クラブに⼊会いたしました 
菅野昭浩会員です。 
 
 
 
⻑井市館町南 5-3 
株式会社 菅野モータース  
代表取締役   
 
宜しくお願いいたします！ 
 

 
菅野昭浩会員 

 
幹事報告 

・第４回理事会の開催につき、会場を次回例会までにご案内い
たします。 

・７/30(⽕)、新しいタイムスケジュールで例会を⾏います。 
・国際ロータリー第 2800 地区 2024-2025 年度のガバナーエレ

クト事務局につき、⼭形の地区事務局を窓⼝に⾏うことにな
りました。 

・ロータリーレート １６１円 
・早退届  渡部 堅⼀会員 

髙橋 秀幸 幹事 

ニコニコ BOX 委員会 

 

「菅野会員の⼊会を歓迎して」「菅野さん宜しくお願いしま
す！」「菅野君⼊会おめでとうございます！歓迎します！」等 

齋藤圭央・⼩笠原信吾・⼟屋茂樹・⼤道寺信・渡辺清隆・栗⽥
正彦・渡部堅⼀・井上晴雄・齋藤裕之・⼤⼭友規範・村⽥剛・
河井智寛・遠藤伴昭・⾼橋秀幸・梅津喜博 よりメッセージ 

遠藤 伴明 委員⻑ 

 

各種報告 
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今年度活動計画報告 
 
 
出席委員会 ⼟屋 茂樹 委員⻑ 

例会への出席は、ロータリークラブの基本であります。重点
⽬標の例会の充実と出席率の向上を⽬指すため、各種例会を担
当する各委員会と連携を図り意⾒交換などを⾏っていきます。
出席率を上げる事で、魅⼒ある例会が⾏われるよう会員の皆様
に出席を促し、出席率向上を⽬指します。 
 
 

 

プログラム委員会 渡邊 清隆 委員⻑ 
齋藤会⻑が⽬標とする夜例会・移動例会・職場訪問例会など

を実施するため、それに沿ったプログラム策定に努めます。会
員相互の親睦・悠愛を深め、⽉間テーマに沿って各委員会に関
連するテーマの卓話をお願いしていき、移動例会や職場訪問例
会をどのような形で⾏っていくのかを会員間で話し合いを実施
いたします。 
 
 

親睦委員会 河井 智寛 委員⻑ 
会員同⼠の親睦がより⼀層深まるような活動をしてまいりま 

す。今年度は地区⼤会が⻑井の地で開催されるため、近隣の 
クラブと共に成功に向け協⼒していきます。皆さん、ご協⼒を 
お願いいたします。 
 
 
 
雑誌広報・資料保存・IT 委員会 栗⽥ 正彦 委員⻑ 

会員がロータリアンとしての⾃覚を⾼めることが出来るよ
う、ロータリーの各種情報の提供に努めます。また、地域社会
と⼀般の⽅々へロータリーの認知度を⾼め、公共イメージの向
上を図ります。 
 
会報委員会 梅津 喜博 委員⻑ 

クラブの例会及び活動内容を会報に取り纏め、ホームページ
を通じ発信してくことで、会員の家族及び地域社会の⽅々への
理解が深まるよう努めていきます。 
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職業奉仕委員会 村⽥ 剛 委員⻑ 
⾃分の職業を通じて地域貢献をしていくというロータリー活

動の根幹の⼀つである職業奉仕ですが、会員同⼠がお互いの職
業の理解を深め、それぞれの職業奉仕に活かせるような例会で
の卓話や職場訪問研修を実施していきます。 

 
 
 
社会奉仕委員会 ⼩笠原 信吾 委員⻑ 

社会とは⼈と⼈との繋がりを意味します。情けは⼈のために
ならずという諺もあるとおり、⼈への奉仕は社会への奉仕とな
ります。植樹や街の美化に加え、フードバンクや⼦ども⾷堂へ
の寄付を通じた⼦ども達への奉仕も考えております。 
 
 
 
 
ニコニコ BOX 委員会 遠藤 伴明 委員⻑ 

ニコニコ BOX は皆様の善意をクラブ奉仕活動、⻘少年育成
活動への財源としロータリアンの精神を表す貴重なものです。
本年もニコニコ BOX への積極的なご協⼒を宜しくお願いいた
します。 
 
 
 
 
⻘少年奉仕・国際奉仕委員会 伊藤 克也 委員⻑ 

今年度は、⽩鷹ロータリークラブから芳賀ガバナー輩出です
ので、スポンサークラブとして⻘少年奉仕委員会の活動を中⼼
に正確な情報の提供と共有を⾏い、ロータリークラブ活動への
理解をより⾼めていける活動を展開します。 
 
会場監督 伊藤 克也 SAA 

齋藤圭央会⻑年度の⽬標を尊重し、例会運営について規則正
しい充実した例会運営を⽬指します。 

 
本⽇の出席率     次回例会 
２０名 ８６.９％  ７⽉２３⽇(⽕)１２:１５〜 
           ゲスト卓話 ⼭形鉄道(株) 様 

 


